

Peran Muhammadiyah di Seram Bagian Barat

Senin, 22-07-2019

MUHAMMADIYAH.ID, SERAM — Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Seram Bagian Barat (SBB) bantu pemerintah dalam pelayanan kesehatan melalui bakti sosial berupa pemeriksaan kesehatan, penobatan gratis, dan khitanan masal.

Pelaksana Tugas Harian (PLH) Sekretasi Daerah SBB, Syamsudin Silawane mengatakan bahwa, peran Muhammadiyah dalam memberikan perhatian masyarakat daerahnya patut diapresiasi. Selain sebagai bukti kepedulian Muhammadiyah, program yang diselenggarakan tersebut sekaligus meringankan tugas pemerintah dalam pelayanan kesehatan bagi masyarakatnya.

“Kegiatan seperti ini terus diadakan hingga pelosok desa-dusun yang ada di SBB, karena secara langsung membantu pemerintah daerah dalam memberikan pelayanan kesehatan. Terimakasih yang sebesar-besarnya bagi pihak yang terlibat,” ungkap Syamsudin dalam rilis yang diterima pada Senin (22/7).

Mengaminkan yang disampaikan PLH Sekda SBB, Hadji Latua, Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Maluku kegiatan tersebut merupakan bentuk bakti Muhammadiyah untuk negeri. Sehingga keberadaan Muhammadiyah bisa memberikan manfaat yang bisa dirasakan oleh masyarakat yang memang membutuhkan.

Menanggapi terkait permintaan Syamsudin, Ketua PWM Maluku menjelaskan bahwa kegiatan serupa yang dilakukan oleh Muhammadiyah juga digalakan ke tempat-tempat lain melalui Klinik Apung Said Tuhulele, Klinik tersebut juga akan menyasar atau beroperasi di kawasan pelosok desa yang ada di Maluku.

“Perlu diketahui kami dari Muhammadiyah telah memiliki Klinik Apung Said Tuhulele yang beroperasi memberikan pelayanan hingga pelosok desa, dusun yang ada di Maluku. Kami juga akan berusaha menjangkau semua daerah terpencil, sehingga warga desa merasakan pelayanan dari kami,” terangnya.

Bakti sosial yang dilaksanakan di Gedung SD Negeri Tanah Goyang, Kecamatan Huamual pada hari Ahad (21/7) ini, selain PLH Sekda SBB dan Ketua PWM Maluku, juga hadir Burhanuddin Tubaka (Ketua PDM SBB), tim dokter yang dipimpin dr Sofyan Umarella, serta didukung Satgas BKO Yonif 136/Tuah Sakti SSK II Lokki dan Pimpinan Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Kabupaten SBB. **(a'n)**